



Der Mensch geht, die Gedanken bleiben.

Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Günter Lunow

Abschied genommen haben, möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt dem Team der Station 3 vom Haus Kolin, der Physiotherapie Trommer, der Ergo-Therapie Renner, der Logopädie Sandeck, Herrn Dr. Balthasar, Frau Pastorin Stutter mit Kirchenchor, dem Blumenhaus Leiterer & Rödel, dem Speiseservice Böttcher und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die Hilfe und würdevolle Begleitung.

In stiller Trauer

**Edith Lunow mit Kindern
im Namen aller Hinterbliebenen**

Neumühle, im Februar 2015